

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH**

Judul Buku : Pengaruh Variasi Metode Ekstraksi Terhadap Perolehan Senyawa Antioksidan Pada Daun Katuk (*Sauropus androgynus* (L.) Merr)
 Jumlah Penulis : 4 (empat) orang
 Status Pengusul : Penulis pertama sekaligus penulis korespondensi
 Identitas Jurnal : Jurnal Nasional Terakreditasi SINTA 3
 a. Nama Jurnal : Jurnal Farmasi Udayana
 b. Nomor ISSN : pISSN: 2301-7716; eISSN: 2622-4607
 c. Vol, No, Bln, Thn: Vol 10, No 1, Juli, 2021
 d. Penerbit : Departement of Pharmacy, Faculty of Mathematics and Natural Science, Universitas Udayana
 e. Jumlah halaman : 12 halaman (01-12)

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah
(beri ✓ pada kategori yang tepat)

- Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Terindeks DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi

No.	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1.	Indikasi Plagiasi	Dalam masalah terdapat istilah-istilah yang sering digunakan dalam metode penentuan kadar. Tidak ada indikasi plagiasi, karena kemiskinan tiap sumber pustaka < dari 3%, meskipun total uji kemiripan 72%.
2.	Linieritas	Masalah sesuai dengan bidang ilmu farmasi.

II. Hasil Penilaian Peer Review :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			6
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			6
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			6			5
Total = (100%)			20			19
Kontribusi pengusul: nilai akhir peer x 60% (penulis pertama sekaligus penulis korespondensi)						11,4

Komentar/ Ulasan Peer Review:	
Kelengkapan kesesuaian unsur	Artikel ditulis dengan baik, sistematis dan terstruktur, sesuai dengan aturan jurnal
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan baik, sesuai dengan bidang ilmu penulis.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Informasi dan metodologi yang digunakan cukup baik pada saat penelitian ini dilakukan.
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Jurnal termasuk sebagai Jurnal Nasional terakreditasi SINTAS, memiliki ISSN elektronik.

Penilai

(Tanda tangan)


Prof. Dr. apt. Endang Hanani, SU.

NIDK : 8854701019
 Unit kerja : Fakultas Farmasi dan Sains, UHAMKA
 Bidang Ilmu : Biologi Farmasi
 Jabatan akademik (KUM) : Professor
 Pendidikan terakhir : Doktor